



► 26 Enero, 2015

■ Primera Unidad de Pie Diabético en la sanidad privada de Baleares

La Clínica Juaneda crea esta Unidad con el objetivo de unificar la prevención, diagnóstico y tratamiento del pie diabético agudo desde un enfoque multidisciplinar. El cirujano vascular Jaume Julià destaca que este enfoque “permite ofrecer un tratamiento integral y personalizado en cada paciente, en base a sus lesiones”, lo que se traduce en una reducción de las amputaciones mayores. Asimismo, esta Unidad también está especializada en el tratamiento de la Insuficiencia Venosa Crónica (IVC).